

NAOMI-CT導入レポート



診断での貢献度が高く、重宝しています。

くにやす歯科クリニック(北海道帯広市) 國安 宏哉 院長



クリニックの移転新築を計画した際、どうせなら最初からCTを使いたいと思い、ちょうどその時期に届いたダイレクトメールを見て、NAOMI-CTの予約をしました。

医院の移転が少し先だったため、その間、他社からの売り込みが凄かったです。ですが、NAOMI-CTの価格はもちろんのこと性能も魅力的だったので、予定通り導入しました。今ではとても重宝しており、貢献度も高くNAOMI-CTを導入して良かったと思っています。

移転の際に導入を検討

的確に治療が行なえ、安全性が向上しました!

ちなみに当院は、すでにパノラマレントゲンのデジタル化は済んでいたので、CT専用機を導入しました。

アールエフのスタッフは、若くて元気があります。向上心もあります。どちらからも要望にできる限り応えようとしてくれています。これからもどんどんCTを使用していくたいと思っています。更なるバリューアップを期待しています。

インプラントの内容が分かりやすくなつたため、当院スタッフのシステムもスムーズに行なつてもらえています。また、患者さんは立体的なCT画像により治療について理解しやすくなり、安心感をもつていただけているようです。

どんどんCTを使用していく

CTを導入したことにより、診断においても重要な情報を得ることができます。例えば、パノラマレントゲンでは分かれにくかった骨内の情報がとても分かりやすく、インプラントなどの的確に治療が行なえ、安全性が向上しました。また、患者さんにも説明しやすく、導入のメリットは大きいです。保険点数が算定できるのも魅力的です。

安全性が向上しました